

Se lanza morenista contra INAI en gira por Guanajuato

Felicitan a Taddei ...y critican a Piña

Aplauda Sheinbaum a presidenta de INE reducción de sueldo; reprueba a Ministra

REFORMA / STAFF

LEÓN.- De gira por Guanajuato, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, felicitó a la nueva presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, por obedecer la orden del Presidente Andrés Manuel López Obrador de bajarse el sueldo y, en cambio, criticó a la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, por el proyecto que encabeza.

“Hay una presidenta del Instituto Electoral y que, por cierto, desde aquí la mandamos a felicitar, porque lo primero que hizo fue bajarse del sueldo, no como los otros”, sostuvo la morenista al enumerar los cargos importantes que son ocupados por mujeres.

“Aunque no estemos de acuerdo con muchas cosas que hace, pero bueno, hay una mujer en la Suprema Corte de Justicia, que por cierto, no sólo es ser mujer, también es el proyecto que se encabeza”, agregó.

Sheinbaum dio una conferencia en León, en el Tecnológico Nacional de México, que tituló “Políticas de Gobierno al servicio del pueblo”, donde se sumó también a las críticas de López Obrador contra el Instituto Nacional de Transparencia



AGENDA LLENA. Ante decenas de personas, ayer la Jefa de Gobierno y aspirante presidencial, Claudia Sheinbaum, ofreció una plática sobre políticas de Gobierno en León, Guanajuato, donde también se reunió con empresarios.

(INAI), que el Presidente ha ordenado eliminar.

“Antes decían ‘no hay transparencia en el País, pues hay que hacer una comisión de transparencia’, seguían igual de oscuros, pero ya habían creado una comisión que se llevaba los recursos del pueblo, y así con muchas cosas”, afirmó.

La Jefa de Gobierno presumió proyectos de su Gobierno para lo cual transmitió escenas de entregas de becas. Asimismo, aseguró que se está construyendo una nueva línea del Metro, aunque en realidad se trata de la remodelación de la Línea 1.

“Vamos a ver cómo le hacemos para llevar a más guanajuatenses a la ciudad a que conozcan. Hicimos una obra en el Metro de la ciudad, ya ven que la Oposición, los ad-



■ Habitantes de diversos municipios se trasladaron a la ciudad de León para acudir a la conferencia de la morenista.

versarios, se dedican a decir puras mentiras, ya ven ahora que se enfermó el Presidente de Covid-19, bueno ya habían dicho barbaridad y media”, expresó.

Según Sheinbaum, considerada una de las “corchola-

tas” de López Obrador para sucederlo, el Mandatario es muy querido.

“Quizás es el hombre más querido desde hace décadas y décadas”, dijo la morenista.